

24 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADA GETSEMANI MORENO MARTÍNEZ.  
PARTIDO MORENA.**

**ALUSIONES PERSONALES.**

Con su venia diputado presidente, público presente, medios de comunicación. La verdad esto también es parte de la participación que tenemos que tener dentro del Congreso del Estado y también para que ustedes estén informados, con el respeto a la diputada que acaba de hacer la alusión personal, al decir también que nosotros y no escuchar como dice ella, al final de que si nos queda el saco, no es de quedarnos el saco es hablar de una realidad, ahora el estado mexicano ha abierto los ojos y es por ello, que el partido Morena, está abriendo canchas, está buscando también que nuestra ciudadanía en todas las latitudes tome el poder que históricamente se le quitó y no por el hecho de que se estén conformando nuevos partidos políticos quiere decir, que no tengan un pasado, entonces al final hay que hacer precisamente no solo una rectificación de hechos, sino una crítica constructiva de las actuaciones que hemos hecho no solamente como partidos en general pasados, presentes, venideros sino también a título personal; qué estamos haciendo como ciudadanía y para terminar cito también a un hombre chiapaneco ilustre Belisario Domínguez, que quien justamente seguramente todos conocemos una frase célebre y que ahora sí, ese sí, no nos queda el saco a todos que al final “Si todos hiciéramos lo que nos correspondiera, también la patria estaría salvada”, y eso no habla precisamente de un partido que esté en funciones, ni partidos políticos que gobernaron anteriormente que nos dejaron bastantes cosas que nosotros como cuarta transformación estamos limpiando para que tengamos una base sólida y en su caso, si el día de mañana partidos que están creciendo y el día de mañana llegan a gobernarnos encuentren un estado mexicano con bases sólidas, fuertes para que también pueda crecer la ciudadanía, recordemos que esa es la finalidad de los partidos políticos y eso por supuesto es uno de los principios que tiene Morena y la cuarta transformación dar bases sólidas para el crecimiento de nuestras familias, de nosotros y por qué no decirlos también, de las personas que han decidido por

cuenta propia ser parte de la república mexicana, hablemos también de nuestros hermanos migrantes que ya se están sentando el día de hoy acá y que por supuesto les estaremos tendiendo la mano. Es tanto diputado presidente.